
 
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

Ata da 24ª Sessão Ordinária do 1º Período do Poder Legislativo de 

Cristinápolis/SE - 2023 

 

Aos seis (06) dia do mês de julho de 2023, às 09h30min, na Câmara 

Municipal de Cristinápolis, Plenário Vereador José Iris Cotias de Oliveira, 

sob a Presidência do Excelentíssimo Vereador ADELMO GONÇALO DIAS 

DOS SANTOS, contando com as presenças dos eminentes vereadores, 

ELIELMA QUINTELA GUIMARÃES, LANDERROBSON JAIRON DOS 

SANTOS RIBEIRO, SEBASTIÃO VITOR DOS SANTOS JÚNIOR, 

CRISTIANO SOARES DE MENEZES, ADEMILSON OLIVEIRA, 

ELENILDA DOS SANTOS, JOSÉ CLÁUDIO FERREIRA DE ANDRADE 

PAIVA, MAGNO HÉLAZARO SANTOS BONFIM, JÕAO DOS SANTOS 

GUIMARÃES. 

 

De início, o Presidente saudou a todos os presentes e abriu os 

trabalhos legislativos.   

Ato contínuo, ele registrou as presenças supracitadas, com ausência 

do vereador, GILBERTO ALVES ROCHA. 

O presidente convidou os presentes para ficarem de pé e juntos 

realizarem a oração do “Pai Nosso”.  

Após, o Presidente convidou a vereadora Elielma Quintela para fazer 

a leitura do salmo 83 (oitenta e três). 

 

Sem matérias no GRANDE EXPEDIENTE, foi dada início a Ordem 

do Dia.  

Na ORDEM DO DIA, Elielma Quintela fez a leitura da Emenda 

Modificativa n°01/2023 e Emenda Supressiva n°02/2023 ao Projeto de Lei 

n°27/2023 de autoria do edil Landerrobson Jairon dos Santos Ribeiro. Ato 

continuo, o vereador Sebastião Vitor fez leitura do Parecer ao Projeto de Lei 

n°27/2023. 



 
 

Logo após, foi votada as Emendas Modificativa e Supressiva que 

ficaram reprovadas por maioria de votos no Plenário. 

O projeto de Lei de Diretrizes Orçamentarias 2024 (PL n°27/2023) 

ficou aprovado pelo plenário em 1° votação. 

Iniciadas as CONSIDERAÇÕES FINAIS, O Vereador Cristiano usou 

do momento somente pra esclarecer que não houve ressensitemento nenhum 

diante da situação de desentendimento com o Sec. De Transporte Leandro.  

O Sr. Magno Hélazaro disse que ficou feliz por ter acontecido o São 

João da cidade, já que o Sr. Landerrobson dizia que não iria ser realizado 

pelos processos do Prefeito. 

O edil Landerrobson Jairon subiu à Tribuna e disse que toda semana 

é a mesma conversa diante os festejos juninos e entende isso como 

provocação.  

Nesta feita, não havendo mais matérias legislativas a serem 

trabalhadas e debatidas, o presidente encerrou às 11:00 (onze horas) a 23ª 

Sessão Ordinária do 1º Período do Poder Legislativo.  

 


